

[SPÉCIALE CE]  
[DIMANCHE]

DIMANCHE DE LA COMMUNION MONDIALE

# INTRODUCTION À LA PRÉDICATION



Cœurs Ouverts, Esprits Ouverts, Bras Ouverts.

Le Peuple de l'Église Méthodiste Unie®

# INTRODUCTION À LA PRÉDICATION

À l'occasion du Dimanche de la Communion Mondiale, vous êtes invités à intégrer dans l'ordre du culte cette introduction à la prédication basée sur Habakuk 1:1-4 ; 2:1-4.

L'introduction à la prédication est conçue de manière à être utilisée seule ou à s'accorder avec la liturgie, la présentation pour l'offrande et toute documentation ou programmes à l'intention des enfants, tous consacrés au Dimanche de la Communion Mondiale.

**S**ibana Esina rêvait de servir les personnes handicapées au Zimbabwe. Elle a vu comment les gens étaient marginalisés en raison du manque d'espaces accessibles ou d'aménagements. Le manque d'aménagements pour les personnes malentendantes était particulièrement préoccupant. Grâce à l'aide d'une bourse du Dimanche de



la Communion Mondiale, Esina a pu poursuivre une maîtrise en éducation spécialisée, avec une spécialisation dans l'éducation des personnes souffrant de troubles de l'audition et de la parole. Elle a trouvé un moyen « d'écrire la vision et de la rendre claire » en interprétant les cultes en langue des signes.

« Le juste vit par sa foi », déclare Dieu par l'intermédiaire du prophète Habakuk (2:4).

« Le juste vit par sa foi »  
Habakuk (2:4)

Comme nous, Habakuk est troublé par la violence et la destruction dont il est témoin. Il s'inquiète de la corruption de la justice, qui empêche les gens de connaître la plénitude de la vie. Il se lamente et lance un appel à Dieu. Il exige une réponse. Car il est clair que ce n'est pas ce que Dieu envisage pour la création. Et Dieu est d'accord : en effet, il est plein d'orgueil, « celui dont l'âme n'est pas droite » (Habakuk 2:4).

Dieu répond à Habakuk qu'il recevra une vision qu'il annoncera clairement au peuple. Elle ne viendra peut-être pas tout de suite. Mais ce n'est pas la fin. Ce qui se passe maintenant n'est pas la fin de



## INTRODUCTION À LA PRÉDICATION

l'histoire. Dieu n'en a pas encore fini avec nous. En attendant, le peuple doit vivre dans une relation fidèle et juste avec Dieu et avec les autres. Dieu envoie des prophètes comme Habakuk et des leaders comme Sibana pour partager la vision de Dieu.

*Quelle est la vision que nous recevons de Dieu en tant que congrégation ? Comment l'exprimons-nous clairement dans notre communauté et dans le monde entier ? Comment donnons-nous à la prochaine génération les moyens de vivre avec une justice fidèle ?*

L'Église Méthodiste Unie telle que nous la connaissons connaît un avenir incertain. Mais l'une des choses qui n'a pas changé, c'est notre connexion avec d'autres méthodistes unis et nos connexions œcuméniques avec d'autres dénominations chrétiennes. Notre congrégation vit sa foi en (énumérez quelques-uns des ministères qui travaillent avec les jeunes dans la communauté et/ou dans le cadre de relations œcuméniques). En ce Dimanche de la Communion Mondiale, nous voyons l'injustice dans le monde. Nous voyons la douleur et la souffrance. Nous nous sentons peut-être impuissants.

Et nous entendons les paroles de Dieu à travers le prophète, « le juste vivra par sa foi ».

Les jeunes générations ont des visions et des rêves, mais ils ne sont pas facilement accessibles. Ils sont préoccupés par l'injustice et la violence qui les entourent et ils veulent contribuer à changer les choses. Avec une éducation et une formation, ils peuvent poursuivre la vision d'un avenir plein d'espérance. Les jeunes leaders comme Sibana sont des agents de transformation et nous pouvons former un partenariat avec eux en « vivant de notre foi ».

En participant à la Sainte Cène aujourd'hui, nous nous approchons d'une table qui est aussi large et longue que l'amour de Dieu pour nous. Nous nous souvenons de l'injustice qui a tué Jésus sur la croix. Et nous nous rappelons que ce n'était pas la fin de l'histoire. Comme les visions que Dieu a implantées dans nos cœurs, l'amour de Dieu ne peut être tué.

En venant à la table du Seigneur, apportez vos rêves. Apportez vos visions. Dans l'acte de la Sainte Cène, que la vision soit renforcée pour glorifier Dieu non seulement dans cette communauté mais aussi dans le monde entier. Amen.

